
 

Anfrage zur „Umsetzung der DGE-Empfehlungen im Rahmen der Schul- und 

Kitaverpflegung“ 

für die Sitzung des Bielefelder Klimabeirats am 17.01.24  

eingereicht am 21.12.23 von Karl-Ludwig Meyer zu Stieghorst, Ernährungsrat 

Bielefeld 

 

 

Laut Auskunft der Verwaltung werden bei den städtischen Ausschreibungen im Bereich der Schul- 

und Kitaverpflegung an städtischen Einrichtungen die jeweils zum Ausschreibungszeitpunkt 

gültigen DGE-Empfehlungen als Vorgabe für die Speiseplangestaltung berücksichtigt.  

 

Frage: 

 

An wie vielen Schulen und Kitas werden die jeweils gültigen aktuellsten DGE-Empfehlungen de 

facto in den Speiseplänen umgesetzt?  

 

Zusatzfrage:  

 

In welcher Form erfolgt eine Kontrolle der Umsetzung?    


